



COMMUNIQUE DE PRESSE

L'œuf suisse, La Broye en santé et la région de Bordeaux en têtes d'affiche de la 12^e édition du Comptoir broyard

La Broye – 20 août 2025 : Le Comptoir broyard sera de retour à Payerne pour sa 12^e édition du 21 au 30 novembre 2025. Les exposants seront au rendez-vous puisque la surface d'exposition est complète avec plus de 200 stands. Les marqueurs du Comptoir broyard seront bien là avec la halle rurale, la zone festive et un programme varié d'animations. Quelques nouveautés seront aussi au rendez-vous pour dynamiser encore l'impact économique de la manifestation et offrir plus de confort aux visiteurs. Enfin, nous nous réjouissons d'accueillir deux invités et un hôte d'honneur de qualité.

Après une édition 2023 record qui avait vu se presser plus de 100'000 visiteurs pour visiter le Comptoir broyard, le Comité directeur a présenté lors d'une Conférence de presse les contours de sa 12^e édition. Les 13'000 m2 de cantine abriteront tous les éléments qui font la renommée et le succès de cette manifestation : plus de 200 exposants variés et de qualité, une halle rurale, une zone festive avec des restaurateurs de la région, diverses animations et un espace *event* permettant d'accueillir des forums et divers événements. Nouveauté cette année puisque l'entrée sera réaménagée, ce qui permet la création d'un nouvel espace pouvant accueillir des événements jusqu'à 100 personnes. Ce sont donc trois espaces de différentes tailles (300, 200 et 100 personnes) qui pourront accueillir tout au long des 10 jours différents événements économiques et sociaux, comme une grande soirée de remise de prix le mercredi soir avec le retour des Mérites sportifs et culturels broyards à laquelle s'associera le Prix à l'innovation broyard. Nouveauté aussi avec un accès à la halle d'exposition amélioré pour permettre un meilleur flux de circulation entre la zone festive et les exposants.

Cette édition sera également marquée par la présence de deux invités d'honneur de qualité et de proximité :

- L'Œuf suisse : le secteur de l'agroalimentaire est un secteur économique clé de la région avec 64% de terres agricoles et de nombreux agriculteurs, producteurs, transformateurs ou distributeurs. L'œuf suisse mettra en valeur sa filière de production... Peut-être pourrions-nous enfin percer le mystère de la primauté entre l'œuf et la poule... ou vice-versa !
- La Broye en santé : plusieurs acteurs du secteur de la santé uniront leur force, de manière intercantonale, pour présenter leurs activités et leurs prestations. HIB, réseaux de soins ou encore ambulances seront au rendez-vous pour démontrer la qualité et l'importance de la présence de ces services de proximité dans notre région...

Pour faire patienter nos fidèles visiteurs, un concept innovant de communication sous forme d'aventure sera lancé cet automne avec « Le Broyard express ». Plusieurs équipes de deux personnes seront tirées au sort et devront relever des défis en un temps limité, rejoignant la Broye depuis un lieu déterminé en Suisse, sans moyens de transport motorisés personnels, sans moyens de communication et sans argent.

Un air de vacances avec la présence de la région de Bordeaux comme hôte d'honneur

Après le Pérou en 2019 et la Sardaigne en 2023, le Comptoir continuera de faire voyager ses visiteurs avec la présence de la région de Bordeaux comme hôte d'honneur. Les incontournables de cette magnifique région de France seront mis en valeur... ses atouts touristiques... ses huîtres... ses cannelés... et bien sûr son vignoble et ses crus de qualité.

Contact :

Comptoir broyard : Philippe Arrighi - Président - 079 611 17 92